

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan oleh penulis di Perpustakaan Dan Kearsipan Daerah Kota Langsa dapat diambil kesimpulan yaitu :

1. Libaray anxiety yang terjadi pada pemustaka di Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kota Langsa masih terjadi hal ini disebabkan oleh kurangnya pengetahuan pemustaka akan perpustakaan, masih bingung dalam melakukan teknologi dalam mengisi buku tamu yang terdapat di dalam perpustakaan serta bingung dalam membuat kartu perpustakaan.
2. Faktor yang mempengaruhi pustakawan Daerah Kota Langsa dalam menghadapi library anxiety ini ialah yang pertama sekali faktor dana, koleksi buku kurang memadai, sarana prasarana yang terbatas didalam perpustakaan.
3. Metode pustakawan dalam menghadapi library anxiety ini adalah dengan cara ramah dan tamah kepada pustakawan, memperkenalkan budaya perpustakaan kepada pemustaka, adanya adaptasi dan karakter pustakawan kepada pemustaka.

B. Saran

Dari beberapa kesimpulan diatas, maka dapat dikemukakan beberapa saran yang mungkin dapat dijadikan bahan pertimbangan yaitu :

1. Pemustaka

Meningkatkan pengetahuan akan perpustakaan harus lebih dalam lagi agar pemustaka mengerti bahwa perpustakaan yang mereka bayangkan dahulu berbeda dengan perpustakaan yang kita kenal.

Dan saya berharap disini Perpustakaan Dan Kearsipan Daerah Kota Langsa bisa menjadi perpustakaan yang lebih baik lagi dari sekarang yang sedang peneliti lihat serta juga agar menjadi perpustakaan yang paling terbaik di antara

perpustakaan daerah tingkat provinsi Aceh.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya, lebih melakukan penelitian yang mendalam dari penelitian yang saya lakukan sekarang, agar penelitian tentang library anxiety tidak terdengar asing lagi oleh peneliti-peneliti di Indonesia. Jika penelitian ini tidak dilakukan maka pemustaka akan berfikir bahwa perpustakaan dan pustakawan itu ialah orang yang kaku dan cuek, serta juga pada penelitian ini saya berharap bahwa perpustakaan itu nantinya di kenal sebagai tempat yang nyaman dan bukan tempat penyimpanan buku-buku saja, saya berharap perpustakaan nantinya akan lebih semakin maju dari sebelumnya.

